

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 11.05.2011



derverein erfolgreich und konnte einige neue Mitglieder gewinnen. Vor der Emmauskirche hatte er einen Aktionstag initiiert und dabei gemeinsam mit der FFC, der Jugendfeuerwehr, den Ersthelfern vor Ort und der Berufsfeuerwehr Wuppertal ein breites Spektrum der Feuerwehrarbeit präsentiert. Bei der Rauchmelderberatung wurden die Interessenten über die Möglichkeit des vorbeugenden Brandschutzes informiert und auch eine Auffrischung in Erster Hilfe gaben die Feuerwehrkameraden gerne. +++

+++ **Retten, bergen, löschen** – der Alltag bei den Feuerwehren, auch bei den Freiwilligen, ist spannend, abwechslungsreich und in der heutigen Zeit auch nicht mehr ganz so einfach. Erschwerte Einsatzbedingungen, vielfältigere Aufgaben und ein mehr an Technik haben das Bild der Feuerwehr verändert. Der **Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg** unterstützt dabei die Aktiven nach Kräften. Bei seiner Mitgliederwerbung am letzten Sonntag war der För-

